



Conferencia de Santiago debe ser pragmática y negociadora

Declaraciones exclusivas para EN VIAJE del embajador chileno ante la ONU.

Definitivamente confirmado: el Secretario General viene a la inauguración.

Efuerzo chileno por romper el subdesarrollo polariza la atención mundial.

"Es necesario que la Conferencia de Santiago fortalezca la función pragmática y negociadora de UNCTAD", declaró a EN VIAJE el embajador chileno ante las Naciones Unidas, Humberto Díaz Casanueva, quien fue entrevistado por nuestra revista mediante la vía telefónica.

Agregó que "en momentos en que Chile polariza la atención mundial, es doblemente interesante que la Conferencia de Santiago se efectúe en un país que lucha contra el fenómeno del subdesarrollo en todos los frentes".

Díaz Casanueva adelantó, asimismo, el viaje del Secretario General de la Organización Internacional, el austriaco Kurt Waldheim, a Santiago donde presidirá la sesión inaugural de la conferencia, para el mismo día en que se inicia el evento mundial. El Sr. Waldheim llegará a esta capital a las cuatro de la madrugada y en compañía de su esposa.

El experimentado diplomático chileno formuló la siguiente declaración exclusiva a EN VIAJE:

"Sería absolutamente superfluo decir que la tercera UNCTAD es una de las reuniones internacionales más trascendentales de los últimos tiempos. Pero, a veces, no se puede evitar lo superfluo y lo redundante. La tercera UNCTAD se realiza para que la comunidad internacional asuma su responsabilidad a fin de eliminar los obstáculos al desarrollo de los países en desarrollo y se llegue a una reestructuración coherente de una situación económica mundial que aparece caótica, promovida por intereses egoístas y que aprofunda el abismo entre países en desarrollo y países industrializados.

Pero, ya estamos cansados de declaraciones, por lo cual, en la reunión de Santiago debe llegarse a acuerdos que fortalecen la función pragmática, negociadora de la UNCTAD y puedan realizarse los objetivos del Segundo Decenio del Desarrollo.

Evidentemente, mucha responsabilidad recae sobre los países en desarrollo, que deben fortalecer sus agrupaciones regionales y subregionales.

Aquí, en las Naciones Unidas, hay mucha expectación; se cifran muchas esperanzas en la Conferencia de Santiago. Aquí hemos expuesto la maqueta de los edificios de la UNCTAD en Santiago, y hemos destacado los esfuerzos que ha hecho Chile para acoger en la mejor forma posible a los miles de visitantes y facilitar sus deliberaciones y acuerdos.

Humberto Díaz Casanueva, actual Embajador de Chile ante las Naciones Unidas, recibió de la mano de su esposa, la Primera Dama, Hortensia Bussi de Allende, el Premio Nacional de Literatura de 1971.

(Sigue en la Pdg. 73)



Conferencia de Santiago debe ser pragmática y negociadora expectación en la NU por UNCTAD III. [artículo]:

AUTORÍA

Díaz-Casanueva, Humberto, 1906-1992

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Conferencia de Santiago debe ser pragmática y negociadora expectación en la NU por UNCTAD III.
[artículo] :

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)